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Statements der Vortragenden

Mag. Dr. Martin Ozimic, Geschäftsführer des 
Gemeindebundes Steiermark:

„Auch wenn es keine rechtliche Verankerung für eine 
unmittelbare Behördenzuständigkeit der Gemeinden über 
den Schutzwald gibt, so ist es natürlich ein kommunales 
Interesse, den besiedelten Raum vor Naturkatastrophen 
zu schützen, worauf  sowohl in der örtlichen als auch in 
der überörtlichen Raumplanung Rücksicht genommen 
wird.“


